

# Vortrag über die Kunst zu entscheiden

Warum fallen uns Entscheidungen oft schwer?

■ **KITZINGEN.** Zum richtigen Zeitpunkt die richtigen Entscheidungen zu fällen, ist oft nicht leicht. Ein Vortrag der Tilman-Riemenschneider-Loge am Montag, 26. Juni, will dabei helfen.

Immer wieder gibt es Lebenssituationen, die wir eigentlich ändern müssten, die uns zu einer Entscheidung herausfordern. Der eine fühlt sich unentrinnbar verstrickt in eine unglückliche Beziehung, einen kräftezehrenden Arbeitsplatz, in die Verpflichtungen gegenüber anderen Menschen oder Organisationen und ein anderer führt unter denselben Umständen eine Änderung herbei und atmet auf.

Entscheidungen gehören zu unserem Leben, wie die Luft, die wir atmen. Mit jeder Ent-

scheidung beeinflussen wir Glück und Leid von uns und anderen, erzeugen Liebe oder Hass, sorgen für Gesundheit oder Krankheit, in der Wirtschaft für Gewinn oder Verlust.

Die Tilman-Riemenschneider-Loge in Kitzingen lädt im Rahmen eines Gästeabends zum Vortrag „Die Kunst zu entscheiden“ am Montag, 26. Juni, um 19.30 Uhr in den Logenraum im Kitzinger Bootshaus ein. Gibt es Spielregeln, nach denen wir Entscheidungen treffen? Warum fallen uns Entscheidungen oft so schwer? Wie gelingt es uns, richtige Entscheidungen zu treffen?

In seinem Vortrag zeigt der Referent **Thomas Schneider** Möglichkeiten auf, den Weg zu fälligen oder gar überfälligen Entscheidungen zu ebnen. Der Eintritt ist frei. \*red\*